

Forums pour l'entourage

Rester avec un accro au cannabis ?

Par Profil supprimé Posté le 24/03/2019 à 13h56

Bonjour, j'espère pouvoir trouver de l'aide, des avis neutres car je suis incapable d'en avoir auprès de mon entourage... Désolée pour le pavé que je risque d'écrire haha.

Alors voilà : j'étais avec mon copain depuis 3 ans, je l'aimais et l'aime toujours plus que tout. Mais épuisée, avec la peur d'un avenir incertain, j'ai décidé d'arrêter notre relation.

Je sais qu'il était tombé là dedans à une période de sa vie où il allait très mal (gros problèmes familiaux qui ont duré des années). Mais, à cause de son addiction, il a tout abandonné : études, travail, etc. À chaque rentrée, j'avais l'espoir qu'il poursuive ses nouvelles études ou qu'il se bouge les fesses pour trouver un travail, mais en vain. C'est moi qui payait tout, quand il venait chez moi (restau, courses, électricité & eau, etc). J'avais l'impression que cette situation n'allait jamais changer et que ça serait à moi de nous assurer financièrement, alors que je vais gagner un tout petit salaire, insuffisant pour vivre à deux.

Lorsqu'il n'avait plus de joints, il était sur les nerfs, à un point que parfois ça me faisait peur (mais aussi quand il perdait aux jeux vidéos et qu'il se mettait à hurler comme un fou, frapper dans ce qu'il y avait à proximité). Je sais qu'il ne s'en serait pas pris à moi, mais je me demandais s'il ne finirait pas par le faire un jour, si jamais il continuait de s'enfoncer encore et encore dans son addiction.

Plusieurs mois après notre rupture, il m'a recontactée pour me dire qu'il avait enfin réussi à intégrer les études qu'il rêvait de faire, qu'il allait se faire traiter pour sa dépression et son addiction. Mais j'ai peur qu'il me mente comme dans le passé : alors qu'il m'avait dit qu'il avait tout arrêté (en jetant sa beuh devant moi), il m'a avoué qu'en fait il n'avait jamais arrêté et qu'il en avait honte.

Ma famille le hait au plus au point, me mettait une pression monstrueuse pour que je le quitte, me disait qu'il était violent et qu'il finirait par me taper. Et honnêtement, j'avais peur de cette possibilité. Car, quand je l'ai quitté, il a hurlé comme un possédé au téléphone... Pourtant, bien qu'il s'est comporté comme un égoïste de nombreuses fois, je sais que c'est quelqu'un de bien, quelqu'un en souffrance.

J'ai envie de me remettre avec lui, car c'est peut-être bête mais à mes yeux c'est "le seul". Mais je ne pourrai revenir que s'il a réussi à tourner la page avec son cannabis, mais j'ai peur qu'il me mente à nouveau et que ce cercle vicieux recommence... Et pour couronner le tout, ma famille va me pourrir, ne cesser de m'engueuler voire carrément me tourner le dos. Et ça, ça me terrorise...

Alors je ne sais pas du tout quoi faire... Prendre le risque ? Ou tourner définitivement la page, pour quelqu'un de "mieux" ? Vraiment je suis perdue et ça me ferait énormément du bien/plaisir d'avoir vos avis et vos conseils.

Merci d'avance,
S.

